

# Klangvolles Dankeschön an die Ehrenamtlichen der Kirche

**ALT METELN** Etwa 70 Helfer, die sich in verschiedenen Bereichen der Kirchenarbeit uneigennützig engagieren, zählt die Kirchengemeinde Alt Meteln-Cramon-Groß Trebbow. Diesen hilfsbereiten Frauen und Männern zu danken, stand im Mittelpunkt des Neujahrsempfangs in der Pfarrscheune zu Alt Meteln.

Sie arbeiten im Kirchengemeinderat und den Ortsausschüssen. Sie engagieren sich als Gemeindebriefverteiler, im Besucherkreis, als Hausmeister, als Garten-

und Friedhofspfleger oder Musiker. Sie sind Mitglieder der Fördervereine, Leiterinnen der Kinderkrabbelgruppe und des Taizegottesdienstes, helfen als ehrenamtliche Pastoren oder kümmern sich um die Kinder- und Jugendarbeit wie bei den Pfadfindern oder stehen als Mitglieder der Alt Metelner Wehr zur Verfügung, wenn Unterstützung gebraucht wird: Ohne sie, das weiß nicht nur Gemeindepädagoge Konstantin Manthey, wäre die Kirchengemeinde nicht so lebendig,

wie sie ist. So gab es beim Neujahrsempfang neben einem großen Dankeschön an alle auch musikalische Darbietungen durch die Band „Klimborium“ und eines Ensembles des Kirchengemeindechores.

„Gut, dass wir einander haben“. Und das drückte das Anliegen dieses Treffens bestens aus, denn alle Beteiligten waren sich einig: „Wenn jeder, der seine besonderen Vorlieben und Fähigkeiten in die Kirchenarbeit mit einbindet, ist für alle gesorgt.“ geje